



L'Étoile



Le salut de la France

« Nul n'a espéré dans le Seigneur et a été confondu » Eccl. 2,11

La France est une créature de Dieu ; comme telle, elle doit rendre un culte à Dieu et honorer les lois divines, comme toutes les créatures ; en la personne de ses chefs, elle doit revenir à Jésus-Christ et le reconnaître Roi de ses familles, de ses villages, de ses villes et de ses institutions. Sinon, elle sera punie et mourra peut-être dans le châtement. Car la France n'a pas les paroles de la vie éternelle comme l'Eglise catholique : l'empire romain a péri sous les coups de glaives des invasions barbares ; la civilisation française peut mourir. C'est dire combien l'heure est grave quand on considère les champs de ruines morales et spirituelles qui s'accumulent. Pourtant, le découragement ou le désespoir ne sont pas de mise. En effet, d'une part, il est fréquent que les périodes de souffrances permettent aux hommes courageux d'œuvrer avec plus d'assurance dans le danger que dans le calme



relatif de la paix ; face à des maux extrêmes, les remèdes forts sont plus facilement imposés : sans évoquer la geste de sainte Jeanne d'Arc, on peut penser à des hommes comme le président Gracia Moreno en Equateur où le président Salazar au Portugal. D'autre part, Jésus-Christ et sa Sainte Mère veillent toujours sur ceux qui ont un recours confiant et fidèle en leur puissance et en leur protection : l'Autriche l'a expérimenté en 1950, lorsqu'une grande croisade du Rosaire, de réparation et d'adoration du Saint-Sacrement fut soutenue pour obtenir du

ciel la préservation de l'emprise communiste ; les chars communistes n'ont pas roulés à Vienne comme à Budapest. L'avenir de notre patrie charnelle, de nos clochers, de nos calvaires et de nos sanctuaires campagnards, de notre culture française chrétienne et chevaleresque où la nature généreuse de notre sang est si heureusement élevée par la grâce de Jésus-Christ pour le magnanime dévouement au service de l'Eglise, cet avenir nous appartient ; nous l'écrirons en lettres de sang ou d'or, peut-être les deux, si nous faisons notre devoir : la fidélité à la grâce de l'instant présent et la recherche généreuse de la sainteté : nous devons être des saints ou périr, il n'y a pas d'autre choix. L'histoire est pleine des témoignages de la protection de Notre-Dame sur la France. Recourons à elle, écoutons-la et nous serons sauvés.

Abbé Meugniot +

Les merveilles de Notre-Dame du Puy

L'histoire de la conversion d'un émir musulman en 778 par Notre-Dame du Puy est restée célèbre.

En cette année de la fin du VIII^{ème} siècle, Charlemagne finissait sa campagne d'Espagne qui avait vu le sacrifice héroïque de Roland commandant l'arrière-garde trahie par Ganelon devenu le guide des Sarrazins. L'Empereur effectuait des opérations militaires pour réduire les dernières

poches sarrazines ; il était arrêté au pied des Pyrénées devant une place-forte occupé par un prince sarrazin nommé « Mirat » (ou Emir ?).

Depuis plusieurs mois, Mirat résistait aux assauts ; à toutes les sommations de se rendre, à toutes les propositions d'être fait comte et chevalier de Charlemagne, de conserver toutes ses possessions s'il recevait le baptême, ce musulman répondait fièrement : « Je ne connais aucun

mortel au-dessus de moi et je préférerais la mort à la honte d'une capitulation ».

Découragé, Charlemagne allait lever le siège quand son aumônier, l'évêque du

Puy, implora avec ferveur Notre-Dame du Puy et obtint de monter à la citadelle en parlementaire. Arrivé auprès de Mirat, il lui dit : « Puisque vous ne voulez pas vous rendre à Charlemagne, le plus grand des princes, reconnaissez au moins pour suzeraine la plus noble Dame qui fut jamais, Sainte

Marie du Puy, Mère de Dieu. Je suis son serviteur, soyez son chevalier ».

Sans hésiter, Mirat répondit qu'il était prêt à rendre les armes au serviteur de Notre-Dame et à recevoir le baptême, à condition que son fief ne relève, soit pour lui, soit pour ses descendants, que d'Elle seule.

(Lire la suite page 3)



Vitraux de la chapelle du Château de Lourdes représentant le siège du château par Charlemagne (gauche) et la reddition du prince sarrazin Mirat (droite).

Charlemagne ratifia cet accord.

Mirat reçut le baptême des mains de l'évêque du Puy et prit dès lors le nom de « Lorda », (« rose » en arabe) qui s'est transformé en « Lourdes ». Couronnant ainsi la fin de la reconquête chrétienne en France, la Vierge aux roses, décrite plus tard par la petite Bernadette Soubirous, prenait possession de la terre de Lourdes, devenue ainsi fief du Puy. On comprend pourquoi la Sainte Vierge a choisi cette terre pour apparaître plus de mille ans plus tard : Elle est venue dans ce fief dont elle est la céleste Suzeraine. Notre-Dame du Puy et Notre-Dame de Lourdes : une seule Reine du ciel dont la maternelle sollicitude s'étend aussi aux pauvres musulmans qui doivent se convertir pour être sauvés.

Ayons donc à cœur de prier pour la conversion des musulmans de France ; l'unité et la force de notre patrie s'est bâtie sur la foi catholique : les barbares déferlant de Germanie ou arrivant par les mers ont été apaisés, civilisés et intégrés par leur conversion et leur baptême. Il ne s'agit pas de laisser la haine monter dans notre cœur à l'égard de ces vagues de migrants qui nous envahissent, car tel n'est pas l'exemple que nous a laissé Jésus-Christ. Mais il est urgent de prier, de nous sacrifier et d'obtenir du ciel leur conversion ; c'est un miracle que nous devons demander avec une confiance inébranlable en la toute-puissance de Notre-Dame du Puy, au cours de notre pèlerinage jubilaire des 9 et 10 avril 2016.

Abbé Meugniot +

Le grand pardon du Puy

En 922, le Pape Jean XV décréta que chaque fois que le 25 mars, date de l'Annonciation coïnciderait avec le Vendredi-Saint, rencontre merveilleuse des dates de l'incarnation et de la rédemption, une année jubilaire serait accordée avec l'abondance des grâces divines attachées à ces réjouissances de l'Eglise.

Or en 2005, le Vendredi-Saint eut lieu le 25 mars et ce fut le 30^{ème} jubilé du Puy. Le prochain jubilé est le 25 mars 2016 puis le suivant sera en...2157 !

pèlerinage au Puy pour ce Jubilé du samedi 9 avril au dimanche 10 avril 2016.

Le sanctuaire du Puy est né au milieu du III^{ème} siècle, suite à l'apparition de la Vierge Marie au Mont Anis en un lieu autrefois dédié au culte druidique. Une femme y avait été miraculeusement guérie par Notre-Dame ; un ange lui apparut pour lui révéler le secret de ce lieu : « L'auguste Mère du Sauveur s'est choisi spécialement, entre tous les

La Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X organise un

(Suite p. 4)

(Suite de la p. 3)

lieux du monde, cet endroit, pour y être servie et honorée jusqu'à la fin des siècles ». Depuis, la réputation du Puy fut fidèle à cette prédiction. C'est à ce premier lieu d'apparition publique de la Vierge Marie que la chrétienté afflua pendant des siècles, obtenant là des grâces innombrables tant pour la guérison des corps que pour celle des âmes.

En cette période de l'histoire si chargée de menaces pour notre pays, au milieu des décombres de la crise de l'Eglise, allons au trône de la Sagesse et de la grâce pour obtenir miséricorde au temps opportun.

Abbé Meugniot +

Les prêtres, les frères et les sœurs
de l'Etoile-du-Matin vous
souhaitent une sainte année 2016 !



Dates importantes

Janvier 2016

12 janvier 2016 :

à 20H30, Maison Saint-Joseph :
Conférence de M. l'abbé Storez
La morale dans le mariage

16 janvier 2016 :

Messe chantée à 17H00 pour une
intention particulière.

24 janvier 2016 :

Journée paroissiale

Messe chantée à 10H00 suivie de
l'apéritif et des traditionnelles tartes
flambées.

Février 2016

7 février 2016 :

Catéchisme pour les adultes
Croisade pour les enfants

16 février 2016 :

A 20H30, Maison saint-Joseph :
Conférence de M. l'abbé Hanappier
Gestion chrétienne du patrimoine
Conférence de M. Sultana
Gérer son patrimoine

13 février 2016 :

Adoration perpétuelle de la FSSPX
de 13H00 à 21H00

21 février 2016 :

Apéritif au profit du car du
pèlerinage de pentecôte

« Regardez l'étoile, invoquez Marie »
St Bernard